



16 PEGASUS

SAMSTAG, 25. JUNI 2022  
PEGASUS I OÖNACHRICHTEN

PEGASUS 2022 DIE NOMINIERTEN

# 27 preisverdächtige Firmen

Neben den Erst-, Zweit-, Drittplatzierten waren in jeder Pegasus-Kategorie weitere sieben Unternehmen für den Wirtschaftspreis nominiert. *Von Alexander Zens*



### KATEGORIE „LEUCHTTÜRME“

Die sieben weiteren Nominierten für den Wirtschaftspreis Pegasus 2022:



**Engel Austria, Schwertberg:** Der Maschinenbauer mit Chef Stefan Engleder hat zuletzt mit 1,5 Milliarden den bisher zweithöchsten Umsatz erzielt.



**Team 7, Ried/1.:** Der Möbelspezialist (Chef Georg Emprechtner, 101 Millionen Umsatz) zählt Mitarbeitern seit April auch Treueprämien.



**Internorm, Traun:** Der Fensterhersteller (Miteigentümerin Annette Klinger) knackte im vorigen Jahr die 400-Millionen-Euro-Umsatz-Grenze (421).



**TGW Logistics Group, Marchtrenk:** Der Anlagenbauer (Geschäftsführer Harald Schröpl, zuletzt 813 Millionen Umsatz) schafft derzeit 850 neue Jobs.



**Wacker Neuson Linz, Horsching:** Eine Acht-Hektar-Teststrecke errichtet der Baumaschinenhersteller (Chef Stefan Bogner) in Horsching.



**Wintersteiger, Ried/1.:** Nach 163 Millionen Umsatz gab der Vorstandschef des Maschinenbauers, Florestan von Boxberg, als Ziel heuer 200 Millionen an.



**Zauner Anlagentechnik, Wallern:** Der Anlagenbauer (Manager Andreas Beck) steigerte die Betriebsleistung zuletzt von 160 auf 235 Millionen.

### KATEGORIE „ZUKUNFTS-HOFFNUNGEN“

Die sieben weiteren Nominierten für den Pegasus 2022:



**Cook up Kitchen, Ried/R.:** Gründerin Viktoria Stranzinger bietet Kochkurse, Beratung, Catering oder „Foodstyling“ an – nachhaltig und regional.



**Dynell, Mistelbach/Wels:** Die Firma (Geschäftsführer Gunnar Korb) bietet Geräte für umweltfreundlichere Stromversorgung von Flugzeugen an.



**MEDCH, Linz:** Eine digitale Info-Plattform über Medikamente im klinischen Alltag hat die Firma von Geschäftsführer Gerhard Felmayr entwickelt.



**Meritas Holding, Linz:** Melanie Hofinger war Mitarbeiterin von Veritas und ist nach dem Management-Buy-out nun Chefin ihrer Buchgeschäfte.



**ocay Autoabo, Wels:** Das Start-up (Geschäftsführer Stefan Leeb) vermietet Autos – mit monatlicher Gebühr und einem Neuwagen jedes Jahr.



**Pansatori, Braunau:** Klaus Gröbl gründete die Medizintechnikfirma und entwickelte einen Tinnitusbügel zur Reduktion der Tinnitus-Lautstärke.



**Top Bars Gastro, Peuerbach:** „Coole Lokale im ländlichen Raum“ will Geschäftsführer Hannes Glas betreiben – konkret das „Visto“ in Andorf.

### KATEGORIE „ERFOLGSGESCHICHTEN“

Die sieben weiteren Nominierten für den Wirtschaftspreis Pegasus 2022:



**Boards and More, Molln:** Das Handelsunternehmen (Geschäftsführer Till Eberle) ist Spezialist für Kiteboards, Windsurfen, Stand-up-Paddling.



**BS Grabmann, Arbing:** Eveline Grabmann führt seit 2014 den Bauelemente-Händler und Monteur (vor allem Fenster, Türen, Sonnenschutz).



**MIC-Datenverarbeitung, Linz:** Die Firma (Chef Alfred Hiebl) bietet Zoll- und Exportkontroll-Software an und ist Weltmarktführer bei Automobilen.



**Meritas Holding, Linz:** Inhaber und Geschäftsführerin Melanie Hofinger betreibt mittlerweile sieben regionale Buch-/Spielwarengeschäfte.



**Richter Pharma, Wels:** Das Pharma-Unternehmen mit Vorstandschef Roland Huemer investiert 100 Millionen Euro in sieben Jahren.



**Ringer, Regau:** Der Gerüst-/Schalungsproduzent (Chef Peter Runger) hat eine der größten Photovoltaik-Anlagen des Landes in Betrieb.



**TroGroup, Wels:** Die Gruppe (Trodat-Stempel und Trotec-Laser) hat laut Geschäftsführer Norbert Schrüfer das historisch beste Jahr hinter sich.

### KATEGORIE „INNOVATIONS-KAISER“

Die sieben weiteren Nominierten für den Pegasus 2022:



**ACR, Laakirchen:** Das Familienunternehmen (Chef Wolfgang Reiter) stellt Teile vor allem für die Fahrzeugindustrie her.



**bluesource, Hagenberg:** Die Firma mit Chef Roland Sprengers entwickelt mobile Software für Finanzbranche und Handel.



**hello again, Leonding:** Gründer Franz Tretter und sein Team bieten Unternehmen eine Kundenbindungs-App an.



**Immotech, Linz:** Der Dienstleister (Chef David Hopf) ist Spezialist für Objektsicherung, Brandschutz, Energieausweise.



**Linz Center of Mechatronics, Linz:** Geschäftsführer Gerald Schatz leitet den Forschungs- und Entwicklungsdienstleister.



**Oclion, Ried/1.:** Die Firma (Geschäftsführer Johann Kühberger) liefert IPTV-Lösungen an Netzbetreiber, Spitäler, Hotels.



**Ventopay, Hagenberg:** Der Dienstleister mit Chef Johannes Reichenberger ist im Bereich bargeldloser Zahlungen tätig.